

Bericht Alpenlandtrophy im BSCF

Von Emilia Ewald

Zum Ausklang der aufregenden Osterferien hatten Louis und ich uns eine entspannte und für mich altbewährte Regatta am heimischen Chiemsee ausgesucht. So ging es für uns am 26./27.04.2025 nach Bernau in den BSCF. Vom SRV außerdem dabei waren Bettina le Maire, Josepha Mannhardt, Lorenz Mannhardt und Hanna Kahl, alle vier gingen im Ilca 6 an den Start, die die einzige Ilca-Klasse war, für die dort eine Wertung zustande kam mit den 19 erschienenen Booten. Die Ilca 7 und 4 hatten Felder mit weniger als 10 Booten und durften somit nur zum Spaß und zur Übung mit an den Start gehen.



Der Samstag begrüßte uns mit wunderbaren kleinen Schaumkronen aus Osten mit ca. 12kn und somit auf dieser Seeseite auch mit einer etwas unangenehmen Welle. Wir starteten voller Vorfreude auf diese schönen Bedingungen auf's doch noch sehr kalte Wasser, welches man gelegentlich wie eine Eisdusche auch abbekam. Bettina brach die erste Wettfahrt ab und so waren wir nur noch 4 SRV-ler, die sich wacker schlugen. Louis und ich konnten mit einer Rekordzeit von 17min die erste Wettfahrt für uns entscheiden – blöd nur, dass es dann noch 45min Wartezeit bis zum nächsten Start waren – da wurde es ganz schön frostig. Die anderen Wettfahrten mussten wir

den Hamms den Sieg über- und teilweise auch noch Lembecks vorbeilassen – diese Geschwisterteams haben es wirklich in sich... Umso glücklicher waren wir, am Ende des Tages sauber auf dem zweiten Platz zu liegen. Bei den Ilcas lief es ebenfalls nicht schlecht, Josepha sicherte sich mit konstanten Ergebnissen den 10. Platz, Hanna (die ziemlich leicht für diesen Wind schien) landete auf dem 17. Platz nach ebenfalls konstanten Ergebnissen und Lorenz belegte bei seiner ersten Ilca-Regatta einen 14. Rang, auf den er sehr stolz sein kann!



Am Sonntag begrüßte uns zunächst eine sehr leichte Brise auf dem See, die dann allerdings pünktlich zum Start einschlief. Nach zwei Stunden munteren Wartens zeigte der Wettfahrtleiter Thomas Martin dann Gnade und beendete diesen schier aussichtslosen Tag mit AP über A. Und so kamen wir nach einer schnellen Siegerehrung an diesem Tag früh nach Hause, was angesichts des

Schulstarts am Folgetag bestimmt für einige nicht schlecht war.

Wir bedanken uns beim BSCF für die tolle Ausrichtung (anders sind wir es aber jetzt nach 9 Jahren Regattasegeln in diesem Verein auch wirklich nicht gewohnt ;) und freuen uns auf nächstes Jahr!